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La artista eldense Shakira Martínez ha lanzado el que es
su primer disco de estudio, un EP con seis canciones que
ya se puede adquirir y que le permite cumplir su sueño. Si
algo tiene claro la joven es que “esto ha sido gracias a
mis fans, les tengo eterna gratitud pues me han apoyado
muchísimo en cada paso de mi carrera, impulsado y el
regalo es este disco”. Tampoco olvida la ayuda esencial
de su discográfica, Niwala Music, que la puso en contacto
con Warner Music Spain para lanzar su álbum.

Ahora mismo se encuentra “cumpliendo un sueño”, como
es tener su primer álbum de estudio. Está compuesto por
seis canciones, dos de ellas nuevas. La primera de ellas
es  Ahora,  sobre  la  mujer  fuerte  y  empoderada;  la
siguiente es Siete diferencias, que habla de una relación

y  de  l a  impo r t an c i a  de  comp l emen ta r s e ;
Reinventándome  es  la  tercera,  es  inédita  puesto  que
todavía no está en las plataformas digitales, con la que
Shakira se siente muy identificada porque habla sobre
crecer y hacer cosas nuevas; Todas las noches, también
nueva, el segundo regalo a los fans, tiene un mensaje de
amor; Pensando en tu sonrisa es su favorita puesto que
“refleja  mi  forma de  sentir  la  música,  al  natural”;  la
última es Hasta el infinito, una bachata con Maki, que en
solo unos meses ha conseguido casi cinco millones de
reproducciones en Youtube.

Shakira Martínez publica su primer disco
15/05/2021

Shakira vive un momento dulce.
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Shakira ha lanzado su nuevo álbum.

La información sobre dónde adquirir el disco la dará en
sus redes sociales.

En este momento dulce, reflexiona sobre su carrera que,
pese a la pandemia en el último año ha podido seguir
creciendo, como muestra la firma con su discográfica. La
artista  eldense  ha  querido  estar  muy  activa  en  redes
sociales para animar a sus fans y también para darles
ese cariño que ella recibe a diario. Además, ha hecho
múltiples directos para llegar a cada casa, así como con

Alejandro  Sanz  y  Antonio  Orozco,  lo  que  sin  duda
también le ayudó a darse a conocer.

Ahora confía en que “este bicho se vaya, para poder
cerrar conciertos, de hecho ya estoy en conversaciones
para hacer algunos. Espero poder ir por toda España”.
Del futuro espera poder vivir de su voz y su música, y
viendo  su  trayectoria,  esto  parece  seguro  que  lo
conseguirá. 

Muy pronto dará nuevas sorpresas.

Shakira continúa creciendo y llegando a más público.

https://www.instagram.com/shakiramartinez_oficial/?hl=es
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